VIETNAM CORNER

地域おこし協力隊:ヌー / モ

遊歩市



し、前回も好評だっ 歩市」に屋台を出店 小部で開かれた「遊

た「揚げ春巻き」をた「揚げ春巻き」ををもた、音楽ライブで盛ら、音楽ライブで盛ら、音楽ライブで盛ら、音楽ライブで盛ら、音楽ライブで盛ら、音楽ライブで盛ら、音楽ライブで盛ら、音楽ライブで盛ら、音楽ライブで盛ら、音楽ライブで盛かにしてくれている人のために、わたし、かにしてくれているがある。

化粧療法



粧療法の教室に参加月6日に開かれた化「すまい・ル」で9

しました。 定岡歯科医院のス 定岡歯科医院のス したお話を聞いて、 もの筋肉を鍛える体 長する女性の化粧を 操も体験。施設に入 操も体験。施設に入 になる表情を見ていると、あまり化粧を ると、あまり化粧を

妹背牛町の夏を満喫しました!

を持てました。

皆さん、こんにちは!モです。

今回は、妹背牛町の夏で楽しかった出来事のお話です。

日本に来て、3年半ぐらい経ちましたが、日本の伝統的な浴衣を着る チャンスは一度もありませんでした。今回、3年ぶりに開かれた盆踊り 大会に初めて参加し、桃色の花柄がかわいらしい浴衣を着ることができ ました。

難しかった浴衣の着付けも、19町内の山本さんと役場の村上さんの 2人が手伝ってくれたおかげで、上手に着ることができました。とても、 感謝しています。

浴衣姿で盆踊り大会の会場に行き、ベトナム人の友だちと踊りの輪に加わりました。初めての盆踊りだったのでみんなと手の動かし方が違いましたが、とても楽しかったです。それに抽選で景品も当たったので大満足です(笑)

私にとって、妹背牛町で開かれるイベントに参加できることはとても ありがたく、充実した楽しい時間となりました。



右が私、左がベトナム人の友だちです

7月29日に仕事が終わってから、みんなと一緒に妹背牛温泉「ペペル」のビールパーティーに参加しました。夏はやっぱり、生ビールが最高ですね。おしゃべりをしながら、楽しく生ビールを飲んでいると、いつの間にか3杯目。つい飲み過ぎてしまいました(笑)

ビールパーティーは、くじ引きの抽選会で盛り上がる雰囲気もステキです。景品を持ち帰った人たちの幸せそうな顔も見ることができました。 本当にすばらしい時間を過ごせたので、来年もまた参加したいです。



ビールパーティーの 楽しい雰囲気が好きです